

ANEXO BOLETIN N° 04/2024

CONVOCATORIA A REUNIÓN CON ENTIDADES AFILIADAS:

Se convoca a las entidades afiliadas a reunión informativa en relación a la Tarifaria 2024, atento a la inquietud expresada en la presentación de nota por parte de algunas de las entidades. La misma se realizará este martes 5 de Marzo a las 19 hs en el Salón Presidente del Córdoba Athletic (sede del club).

Por tal motivo se convoca a dos personas por institución afiliada, a saber: A) representante de la Comisión Directiva del club (Presidente del club o Secretario del Club o Tesorero del club o apoderado del club), B) integrante de Sub Comisión de Hockey o delegado/a.

Cada entidad participante a la reunión deberá enviar por mail (fedcordobesa@yahoo.com.ar) hasta el día martes 5 de Marzo a las 15 hs las personas designadas a la reunión y su cargo.

Esperamos contar con la participación de los/as representantes de las entidades afiliadas a dicha reunión que es de suma importante y de esta forma puedan recibir información relevante, y expresar sus inquietudes.

COMISIÓN DE TORNEOS:

- Se publica Fixture corregido del Torneo Interprovincial Caballeros 2024.
- TORNEOS OFICIALES 2024, presentación de documentación y refichado de jugador/a:
Se establecen nuevas fechas tope y se detallan más abajo:

Listas de Buena Fe: Como es habitual, cada entidad afiliada realizará el pedido de fichaje a través del SIF; en el caso que algún jugador/a no se encuentre en el SIF deberá ser dado de alta previamente (presentación copia DNI, EMMAC 2024, Ficha de Jugador federado, pago del refichaje 2024, nota de alta con sus datos y lista que se envía junto al presente boletín) para que de esta forma pueda ser ingresado por la administración de la FACHSC al SIF y de esta manera sea refichado por la afiliada en el sistema. Se informa la fecha tope para el fichado del jugador/a a través del SIF y que se encuentre habilitado (se complementa con el indicativo del EMMAC que se detalla en el apartado correspondiente) para jugar en la 1º fecha del torneo se detalla a continuación:

- Torneo Damas "A", "B1", "B2", Caballeros: hasta el 7 de Marzo a las 20 hs.
- Torneo Damas "B3": hasta el 11 de Marzo a las 20 hs.
- Torneo Damas "C": 25 de Marzo.
- Torneo Proyección Caballeros: a definir.

COMISIÓN DE INFANTILES:

El próximo sábado 9 de Marzo se desarrollará el SEVEN de 8º Damas y Sub 12 Caballeros denominado "Julieta Jankunas". El mismo se realizará en la cancha de hockey "Soledad García" del Kempes.

Para más información se publica gacetilla y flyer.

CAPACITACIÓN PARA ENCARGADOS DE MESAS DE CONTROL:

Se informa a las entidades afiliadas que se inicia la inscripción para la Capacitación a Encargados de Mesas de Control bajo la modalidad a distancia.

La misma se llevará a cabo 100 % On Line a través de una plataforma virtual por lo cual las/os participantes podrán acceder al material y realizar las actividades de la capacitación en cualquier momento.

La Capacitación comprenderá tres módulos de desarrollo (con la publicación del material y la actividad de cada módulo una vez por semana) y el agregado de dos clases de consulta de manera online y por ZOOM.

Las entidades afiliadas deberán enviar a Federación y por email oficial, el listado de participantes a la capacitación. En dicha lista deberán indicar apellido, nombre, email, número de celular de cada uno de los inscriptos y ser mayores de 18 años.

Luego del cierre de la inscripción y con el listado enviado, remitiremos a cada participante el desarrollo de la capacitación.

¿Cómo realizar tu inscripción?

1. A través del club que te brindará el link de acceso al Formulario cargará tus datos en el siguiente link [FORMULARIO de INSCRIPCIÓN](#)
2. Luego con la inscripción en el formulario, FACHSC enviará los primeros días de marzo y por email, el link de acceso a la capacitación.

➡ Cierre de inscripción: Lunes 4 de Marzo.

➡ Inicio de la capacitación: Martes 5 de Marzo con la publicación en la plataforma virtual del material del primer módulo.

COMISIÓN DE ÁRBITROS:

Se informa que este sábado 2 y domingo 3 de Marzo se llevará a cabo la Capacitación para Árbitros con ex árbitro Internacional Germán Montes de Oca. La misma se realizará durante ambas jornadas y de manera teórica-práctica y en club Barrio Parque.

Entre las temáticas a desarrollar: bochas aéreas, posicionamiento, herramientas para el manejo del partido.

Se publica flyer informativo.

CAH, Información:

Se publica junto al presente Anexo:

- Información sobre técnicos y ayudantes con habilitación/homologación para poder participación en torneos organizados por la CAH en el 2024.
- Listado de Entrenadores habilitados en el SICAH.